

総務産業常任委員会会議録

- 1 日 時 平成29年12月14日(木)
15時44分開会 15時55分閉会
- 2 会議場所 役場3階第1委員会室
- 3 出席議員 委員長：桜井崇裕 副委員長：中島里司
委員：高橋政悦、口田邦男、西山輝和
(欠席 委員：佐藤幸一)
議長：加来良明
- 4 事務局 局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学
- 5 説明員
- 6 議 件

(1) 所管事務調査の申し出について
(2) その他
- 7 会議録 別紙のとおり

委員長（桜井崇裕）：一般質問終了後、時間が押している中ではあるが、総務産業常任委員会を開催させていただくことをお許しいただきたい。ただいまから総務産業常任委員会を開会する。

議件（1）所管事務調査の申し出について

委員長：議件については、3月定例会までの所管事務調査の申し出を協議することである。どのような案件を調査するかについて、皆さんの考え方を聞きたい。

口田委員：差支えがなければ委員長から案を出していただいても結構。

高橋委員：以前に調査したことがあると思うが、道の駅について。夢を語っている町民の方たちも多いが、はっきりとしたビジョンはない。前の経過からして執行側で何らかの動きはしているだろうと思うので、その方向性を見たいのと、今後つくるといことで動いているのであればその構想案を知りたいとちょっと思っているところ。

西山委員：先程の一般質問で答弁のあった農村部の高齢者のための予約型乗合タクシーなどの公共交通関係がよいかと思う。

委員長：道の駅に関係については、口田委員が明日一般質問をする。清水公園の開発構想について高橋委員が言われたことも入ると思うが、そういったことを調査することも必要かと思う。西山委員からあった地域公共交通については、今日の一般質問の町長答弁の中でも予約のタクシーのことも言っていたので、そういうことを提案するような調査もできるかなと思う。この2つにするのか、1つの絞るのか。また他にあれば出してもらうのか。

佐藤局長：高橋委員からあった道の駅の件については、明日の一般質問で町長から答弁があると思うが、道の駅の構想そのものは全く進んでいないと思う。今商工観光課が十勝清水駅と千年の森で情報発信拠点を設置しているが、そういったことを検証しながら、道の駅についても今後考えていくというのが元々の考えだった。今実施している情報発信拠点の結果を見てから考えていくのではないかと思う。

委員長：ここで結論を出さないで、明日の口田委員の一般質問に対する答弁を聞いた上で、急遽委員会を開催しそういったものを調査できるのかを検討するという考え方もある。

口田委員：私は道の駅について明日一般質問をするが、その質問の中でどの程度まで町長の考えを引き出せるのか、それにもよるかと思う。現状は先程事務局長が言うとおり。一般質問で町長の考え方を引き出したい。

委員長：地域公共交通の関係については、今回の補正予算でも予算づけをしているし、執行側もそういう準備をしているようなので、ある程度調査をして意見を言うことも必要だと思う。道の駅の関係については、清水公園の開発構想について道の駅に結びつく考え方を持っているか、明日の口田委員の一般質問の答弁を聞いてから、委員会を開催して調査すべきか判断したいと思うがいかがか。

（よろしいの声あり）

委員長：そのように進める。

議件（2）その他

委員長：その他ということで皆さんから何かあるか。

（なしの声あり）

委員長：事務局からあるか。

佐藤局長：議運の委員長報告にもあったが、最終日に一般会計の補正予算が追加提案されるとの報告があるが、今日執行側から話があり最終日に行政報告を1件行いたいとのこと。内容は羽帯駅の廃止の関係。昨日J Rから正式の話があったよう。

委員長：以上で、総務産業常任委員会を終了する。ご苦労様でした。